

Ciudad de México, 3 de mayo de 2024
Boletín 132/24

RECORRE CLARA BRUGADA EL PEDREGAL DE SAN NICOLÁS; “VAMOS A RESCATAR TLALPAN Y A GANAR LA CIUDAD DE MÉXICO”, AFIRMÓ

- En recorrido casa por casa, la candidata de Morena, PT y PVEM saludó, dialogó y recibió el respaldo y las propuestas de las y los vecinos para seguir transformando la ciudad
- Brugada Molina aseguró que en Tlalpan se construirá la primera línea del Cablebús de su futuro gobierno y que dará prioridad a la seguridad y el agua para la demarcación

En un recorrido casa por casa, Clara Brugada, candidata a la Jefatura de Gobierno por la coalición "Sigamos Haciendo Historia", saludó, dialogó y recibió el respaldo y las propuestas de las y los vecinos de la colonia Pedregal de San Nicolás tercera sección, de la alcaldía Tlalpan.

Acompañada por la candidata a alcaldesa de Tlalpan, Gaby Osorio, así como por los candidatos a diputados local y federal, Xóchitl Bravo y Carlos Mirón, respectivamente, la aspirante capitalina por Morena-PT-PVEM se mostró complacida de conocer de viva voz las necesidades de los habitantes de esta colonia enclavada en el Ajusco medio, al sur de la ciudad.

En el recorrido, los vecinos reprocharon el abandono en materia de servicios urbanos en que los tiene el actual gobierno de la alcaldía emanado del PRI, PAN y PRD, ante lo cual, Clara Brugada llamó a recuperar la demarcación y salir a votar el próximo 2 de junio por la coalición "Sigamos Haciendo Historia; “justo es en un mes, queremos que siga la transformación en esta ciudad y rescatar a Tlalpan”, subrayó.

Entre gritos de apoyo de las y los vecinos de los Pedregales, Clara Brugada expresó algunos de sus compromisos en materia social y movilidad, como la construcción de Utopías en todos los espacios públicos abandonados, las cuales contarán con toda la infraestructura para los cuidados, el deporte, la recreación y la cultura. Asimismo, expresó que la seguridad y el agua serán temas prioritarios en su próximo gobierno.

“Vamos a construir un Cablebús en Tlalpan, vamos a trabajar mucho para la seguridad, vamos a iluminar las calles muy bien y a ampliar los programas sociales para beneficio de todas y todos”, resaltó.

La candidata a la Jefatura de Gobierno por Morena, PT y PVEM, pidió a las y los vecinos votar por Gaby Osorio para que sea la próxima alcaldesa de Tlalpan, así como por todas y todos los candidatos al Congreso federal, local y al Senado de la República.

Entre las demandas presentadas por vecinos, destacó mayor seguridad, reparación de drenajes, abasto de agua, liberar las calles de autos abandonados y la creación de huertos comunitarios, los cuales Clara Brugada se comprometió cumplir, por lo que pidió el apoyo para votar por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”.

Más tarde, en la asamblea con vecinos del Pedregal de San Nicolás, Clara Brugada expresó que Tlalpan es un sitio de esperanza, porque aquí nació la que será la próxima presidenta de México, la doctora Claudia Sheinbaum.

Brugada Molina, llamó a toda la población de esta alcaldía a tener claridad de lo que está en juego el próximo 2 de junio, por un lado, la Cuarta Transformación, y por el otro, el PRIAN con un candidato manchado por el mayor escándalo de corrupción en este siglo en la ciudad: el cártel inmobiliario, quienes han promovido la censura para no hablar sobre este fraude.

Clara Brugada calificó estos actos de la oposición como desesperación porque su candidato ya no creció, por eso “inventan cualquier cosa para distraer y utilizar políticamente el presunto hallazgo de un crematorio clandestino”.

La candidata se comprometió a combatir la inseguridad e instalar el gabinete de seguridad de manera inmediata, implementar un gran programa de iluminación, cámaras de videovigilancia, módulos de seguridad y evaluación ciudadana policial.

En materia de movilidad, anunció que la alcaldía Tlalpan será la primera demarcación donde se construirá la siguiente línea de Cablebús en la ciudad, además de transporte paralelo, como RTP, para las colonias de Tlalpan, así como dos nuevas líneas del Metrobús que correrán a lo largo del Circuito Interior y de Periférico.

Posteriormente, en asamblea en la colonia Miguel Hidalgo, planteó la renovación de todas las escuelas públicas con mejora en su infraestructura en beneficio de todas las niñas y niños, además de la construcción de más preparatorias y universidades con el propósito de no excluir a los jóvenes del nivel medio superior y evitar que caigan en manos de la delincuencia.

Propuso la creación de un gran programa de vivienda social para los jóvenes,

adultos mayores, indígenas, para los que menos tienen, así como la ampliación de los apoyos para los adultos mayores, en coordinación con el Gobierno federal, así como la creación del programa “Desde la cuna” para beneficiar a niños de cero a tres años.

En su oportunidad, Gaby Osorio, candidata a alcaldesa de Tlalpan, afirmó que Clara Brugada está arriba en las encuestas y eso se tiene que ver reflejado el próximo 2 de junio en las urnas.

Aseguró que trabajará en equipo con Claudia Sheinbaum, próxima presidenta de México, y con Clara Brugada como jefa de Gobierno, a fin de transformar la alcaldía Tlalpan, al tiempo de comprometerse a que será una alcaldesa 24/7.

Asimismo, sostuvo que trabajará para mejorar la seguridad, construir senderos seguros, brindar servicios de calidad, así como hacer equipo con Clara para atender el tema del agua, recuperar los espacios públicos abandonados con la construcción de Utopías e impulsar la construcción del Cablebús en el Ajusco Medio.

"Vamos a rescatar Tlalpan, a ganar la Ciudad de México y la Presidencia de la República; vamos a mandar al basurero de la historia a los conservadores, a los panistas, priístas y perredistas traidores de la Patria", dijo finalmente Clara Brugada.

En los eventos también estuvieron presentes Ernestina Godoy, candidata al Senado; Carlos Mirón, candidato a diputado federal; Xóchitl Bravo candidata a diputada local; así como las y los candidatos a concejales, entre otros.

—oo00oo—